

EDITORIAL

“Psychiatrie & Psychobiologie” a 18 mois...

L'objectif prioritaire de ses fondateurs était, d'une part, de donner une diffusion internationale à des articles présentant des travaux de niveau scientifique incontestable réalisés, tant en clinique qu'en recherche, en France et en Europe, d'autre part de permettre un accès direct aux travaux d'autres chercheurs étrangers en publiant leurs résultats les plus récents. Cette démarche supposait l'adoption et le respect des critères de sélection et de présentation des articles internationalement retenus en matière d'édition scientifique.

Avec la parution des 10 premiers numéros le bilan de la revue est positif : “Psychiatrie & Psychobiologie” est déjà intégré dans les publications et les banques de données des Biological Abstracts (BIOSIS), du CNRS (PASCAL) et d'Excerpta Medica (EMBASE) ; l'indexation dans le Current Contents est en cours. Un éditeur international, Elsevier, se fondant sur ces premiers résultats, a proposé de nous éditer et de nous diffuser à partir de janvier 1988.

Une première réunion de l'ensemble des rédacteurs de “Psychiatrie & Psychobiologie” s'était tenue à Strasbourg en octobre 1986 lors du 3^e Congrès de l'Association Européenne de Psychiatrie. Une des idées forces dégagée lors de cette réunion était que la confrontation au sein d'une même publication, des travaux menés en Europe et en Amérique ne pouvait être que fructueuse ; la réduction, voire la disparition de certaines attitudes de défiance qui étaient malheureusement encore trop souvent la règle des deux côtés de l'Atlantique étaient souhaitées par tous. Depuis, cette orientation internationale s'est confirmée et a conduit à la publication d'articles en anglais de plus en plus nombreux. En effet, l'usage de cette langue favorise, même au niveau européen, la circulation et le débat d'idées. Néanmoins, l'acceptation des articles ne sera aucunement conditionnée par l'emploi de l'anglais. Deux résumés seront toujours demandés aux auteurs : l'un dans la langue utilisée pour l'article, l'autre dans l'autre langue, rédigé de façon beaucoup plus détaillée et comportant des références précises aux résultats eux-mêmes, afin de rendre la publication accessible à l'ensemble des lecteurs.

Les domaines préférentiellement abordés restent ceux qui évoluent actuellement dans notre discipline :

- *la classification des troubles mentaux,*
- *les données de l'épidémiologie moderne,*
- *les neurosciences et l'intégration progressive de celles-ci à la compréhension des mécanismes psychopathologiques et à la psychopharmacologie,*
- *l'apport de disciplines en pleine mutation comme la neuropsychologie et l'informatique,*
- *les nouveaux types de traitement et l'évaluation de leur efficacité.*

Comme vous pourrez bientôt le constater le comité de Rédaction de “Psychiatrie & Psychobiologie” s'est sensiblement élargi. Cet élargissement a été réalisé après la consultation de l'ensemble des rédacteurs associés et au vu de leurs propositions. Il témoigne de l'intérêt grandissant porté par la communauté psychiatrique internationale à notre entreprise et nous encourage à respecter nos objectifs originaux : éditer et diffuser des travaux en provenance d'équipes très diverses sans aucun a priori d'école à condition que toutes les garanties scientifiques exigibles pour de telles publications soient réunies.

P. Boyer J.D. Guelfi Y. Lecrubier

EDITORIAL

"Psychiatry & Psychobiology" is now 18 months old...

Our priority objective as founders was, on the one hand, to ensure international diffusion of articles presenting work of high scientific quality, conducted in the clinical and research context in France and in Europe. On the other hand, we sought to provide direct access to the work of other foreign researchers by publishing their most recent results. These aims implied adopting and adhering to criteria for the selection and presentation of articles for scientific publication at the international level.

With the publication of its first 10 issues, the journal shows highly positive results: "Psychiatry & Psychobiology" is already integrated into the publications and data banks of Biological Abstracts (BIOSIS), the CNRS (PASCAL) and Excerpta Medica (EMBASE); indexation in Current Contents is underway. In light of these first results, Elsevier, an international editor, has proposed to publish and diffuse the journal as of January 1988.

A first meeting of all the Associate Editors of "Psychiatry & Psychobiology" took place in Strasbourg in October 1986, on the occasion of the 3rd Congress of the Association of European Psychiatrists. One of the main ideas expressed during this meeting was that the confrontation within a single publication of research conducted in Europe and America could but be fruitful; all hoped for the abatement and even disappearance of certain defiant attitudes, unfortunately too often prevalent on both sides of the Atlantic. Since then, our international orientation has been confirmed and has led to the publication of increasingly numerous articles in English. Indeed, even at the European level, the circulation and discussion of ideas is favored by the use of English. Nevertheless, this language by no means constitutes a criterion for the acceptance of articles. Authors will systematically be requested to provide two summaries; one in the language in which the article is written, the other in the other language, drawn up in far greater detail and making precise reference to results, thus rendering the publication accessible to all readers.

The privileged areas covered by the journal continue to be those which are currently evolving within our discipline:

- *classification of mental disorders,*
- *modern epidemiological data,*
- *neurosciences and their gradual integration in the understanding of psychopathological mechanisms and psychopharmacology,*
- *developments in disciplines currently undergoing major transformations, such as neuropsychology and computer science,*
- *new types of treatment and evaluation of their efficacy.*

It will soon be evident that the "Psychiatry & Psychobiology" Associate Editors' Committee has been considerably enlarged. Implemented after consultation of all our Associate Editors and in light of their propositions, this measure bears witness to the increasing interest expressed in our undertaking by the international psychiatric community, and encourages us to respect our original objectives: to publish and diffuse works conducted by highly varied teams, without manifesting any a priori regarding a given school of thought, on condition that the articles show all the scientific rigor one may rightly expect from such publications.

P. Boyer J.D. Guelfi Y. Lecrubier